



## RESPUESTA DEL GOBIERNO

### (684) PREGUNTA ESCRITA SENADO

684/49810

09/12/2021

124644

**AUTOR/A:** CANTALAPIEDRA ÁLVAREZ, María de las Mercedes (GPP); LORENZO TORRES, Miguel (GPP); RODRÍGUEZ LÓPEZ, Ramón (GPP); ROJO NOGUERA, Pilar Milagros (GPP); VISO DIÉGUEZ, Miguel Ángel (GPP)

#### RESPUESTA:

En relación con la pregunta de referencia, se informa que la rehabilitación del Museo Nacional de Cerámica y Artes Suntuarias “González Martí” de Valencia, que incluye la rehabilitación integral del edificio anexo “González Martí”, es un proyecto prioritario para el Ministerio de Cultura y Deporte.

El programa de necesidades para la ampliación y rehabilitación parcial del Palacio de Dos Aguas fue entregado en julio de 2016 por el equipo técnico del Museo. Cabe señalar que, en la actualidad, los pliegos para licitar el contrato de redacción de proyecto y la dirección facultativa de obra están en fase de preparación, si bien es cierto que, debido a la actual disponibilidad presupuestaria, no se prevé posible licitar este contrato en fecha próxima.

Por último, se informa que está en fase de redacción el proyecto de ejecución para la reforma y mejora de la climatización en el Palacio de Dos Aguas, que será licitado cuando sea presupuestariamente posible.

Madrid, 25 de mayo de 2022